

## DICHO PARA NO SER CONTADO

### ■ UN CURIOSO ECOLOGISTA

José María Blanc, el que fuera presidente de la Federación de Caza y asesor jurídico del Rey, está manteniendo contactos políticos con el fin de que se denuncie la canalización del río Ciguela. La canalización impide que líneas propiedad de Blanc y de Miguel Oriol situadas en La Mancha se conviertan en «lagunas artificiales» donde paran para ser cazados los patos que se trasladan desde la Albufera valenciana a Doñana. José María Blanc, en lugar de «lagunas» artificiales, las llama lagunas privadas pero en La Puebla de Almoradiel, Villafranca, Villa de Don Fadrique y Quero saben que son artificiales.

### ■ AHORRO REGIONAL

El saldo de la cuenta que la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha tiene en la Caixa de Cataluña era de 500 millones de pesetas a fecha 31 de diciembre del 90 y en ese semestre la rentabilidad de la cuenta había sido de 8 millones y medio de pesetas. Unos meses después, en junio del 91, el saldo era de 220 millones; pero el saldo medio del semestre había sido mayor puesto que rentó la cuenta 18 millones de pesetas en intereses. Estos números están siendo estudiados por el Grupo Popular en las Cortes para preguntar a José Bono qué quería decir cuando declaró que no permitiría que el ahorro de la región se fuera a otras comunidades como Aragón o Madrid y si es que Cataluña está exenta de la prohibición.

### ■ AMIGOS

Juan Sisinio Pérez Garzón, consejero de Cultura, no está especialmente contento con uno de sus «socios» a la hora de editar un libro sobre El Greco y el arte de su tiempo. El libro, editado por la Junta de Comunidades, Iberdrola y la Fundación Toledo y que fue presentado por el presidente de ésta, Gregorio Marañón, muestra en muchos de sus ejemplares la señal inequívoca de que alguien se dedicó a quitar el nombre «Consejería de Educación y Cultura» del anagrama de la Junta que aparece en el libro.



Es la segunda vez que el Gobierno lleva a los sindicatos a la huelga general.



de vacaciones pagadas.

rras y sus pueblos divididos en dos por un muro. Medio billón de pesetas costará el invento que nunca será amortizado pues bastante tendrán con que cuadren las cifras de gestión anual. No hablamos de que esos resultados se obtendrán a costa de otras empresas públicas —véase Iberia— para no hacer demagogia.

Lo que ya no es demagogia es el asunto éste de los desempleados, el de los jornaleros a quienes se les firman unas cuantas peonadas para que vivan como «dios» viviendo del contribuyente. Ya sé que todos conocemos a alguien, un amigo, que vive mucho mejor del contribuyente y para toda la vida y sólo hizo falta cometer fraude una vez, cuando se le colocó, pero hablar de eso es demagogia.

Hay que ahorrar y lo justo es hacerlo con quienes menos tienen porque son también los que cuentan con menos necesidades. No comen marisco porque no lo han probado en su vida, el vino es peleón, el agua mineral para otros que con la del grifo vale, no necesitan gastar en espectáculos porque tienen suficiente con *El precio justo*. Y si no pues que inviertan en bolsa como Boyer e Isabel Preysler —23 millones y medio de pesetas y en año y medio ganan 11 millones de pesetas— si es que lo que quieren es ganar dinero sin necesidad de trabajar.

Esto es lo que tienen que hacer los sindicatos y no convocar huelgas, crear asesorías para que los trabajadores y jornaleros inviertan bien sus ahorros. Y no hacer demagogia porque al loro le quiten el chocolate.

como se debe al Gobierno de José Bono. Como no quiero hacer demagogia prefiero no hablar de ello, además eso también es el chocolate del loro.

Conozco en Guadalajara un edificio que se construyó para ser hospital y allí está muerto de asco. Conozco otro en Toledo que iba a dedicarse a la rehabilitación de parapléjicos y que fue saqueado después de meses y meses de no ser utilizado, volvió a ser equipado con calefacción, aseos, puertas, persianas... y volvió a ser saqueado porque nunca entró en funcionamiento. Y hablo de época reciente no del siglo pasado. Mejor es no recordarlo para no hacer demagogia.

Conozco un tren que, como los caballos de la feria, sirve para que nuestros políticos se hagan una foto en él. También acerca a quien puede pagarlo una hora Sevilla a Madrid y separa esa misma hora a multitud de agricultores castellano-manchegos que han visto sus tie-